
 

 

 

 

駅伝マラソン大会へのご参加，ご協力 

ありがとうございました。 
期末テストの時期と重なり，十分な練習時間が取れなかったにもかかわらず，当日は，マラソン・

駅伝を走る生徒，けがなどで見学の生徒それぞれが，自分にできる精いっぱいの取組を行いました。 

マラソン・駅伝終了後の豚汁に，身体も心も温まりました。 

結果は，生徒玄関入口に掲示しています。三者懇談の時にご覧ください。 

《生徒の感想より》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 28 日（火）ふるさと学習を行いました。 
四川ダム・龍田神社グループ，龍頭の滝グループ，岩屋権現グループ，山野峡大田ワイナリー・

農村公園グループに分かれて学習しました。良い天気に恵まれたかと思いましたが，途中雨に降ら

れ，強風にあおられながらも，予定通りの活動を行い，午後からのグラウンドゴルフ場では元気な

歓声があがっていました。 

《生徒のまとめより抜粋》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１２月・１月の予定＞ 
12月 ２日（土）花いっぱい運動 

12月 ６日（水）部活動休養日 

12月 11日（月）諸費引落日 

12月 12日（火）～12月 14日（木）新生徒会執行部役員選挙生徒投票日 

12月 14日（木）部活動休養日 

12月 18日（月）～12月 21日（木）三者懇談 

12月 20日（水）諸費引落日 

12月 22日（金）終業式 部活動休養日 

1月 ９日（火）始業式 
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自分たちが知らない所で、誰かが生活を支

えてくれていたり、知らなかった自分の故郷

を実際見て学ぶことができた。 

今まで持っていた正直な考えとしては、福

山は何もないんじゃなくて、何かあっても魅

力がないんだろうなと思っていたが、その何

かがある時点で、誰かの手が加われていて、

今の今まで守られて大事にされてきたんだ

なと思った。あるのが当たり前じゃないなー

と思った。 

 

 

 

マラソンで走っているときに，「あそ

こまでがんばって走ろう。」など小さい

目標を決めながら，お互いに声をかけ

友達と走りました。一人だとすぐに休

憩してしまったかもしれないけど，友

達と一緒だと，もうちょっと頑張ろう

と思って走ることができました。 

山野峡大田ワイナリーへ行ってみて 

ワイナリーで働く方々の山野峡への思い

であったりワインで町を活性化させるた

めの取り組みを学ぶことができました。ま

た山野峡の自然の豊かさや気候の違いな

どにも驚きがありすごく楽しかったです。 

 

 

 

足場が急で、でこぼこした道を頑張って

上った先には、心地よい風と共に、秋の葉

が舞って、自然が産んだ美しい景色、岩屋

権現も見ることができた。登った疲れが吹

き飛ぶくらい、僕は風景に見入ってしまっ

た。あたり一面秋な風景と、心地よい風に

身を任せ、一息つく時間も必要だなと思っ

た。 

 

 

 

まずは事務所の中で四川ダムの歴史や様

子について DVDを見ました。ダムを作るこ

とに関係した人たちの努力が感じられて、す

ごく感動しました。また階段を降りて四川ダ

ムを見てみると、首が痛くなるほどの巨大な

壁が... 

次にもっともっと下に行くためにダムの

中の通路を通って行くとすごく急な階段が

ありました。60°位あるんじゃないかと思

うくらいの急な階段ですごくびっくりしま

した。その場所はもうダムの水面から 20〜

30m も下の場所でダムに下にこんな空間が

あると知らなくてびっくりしました。 

 

 

仲間とマラソンや駅伝で頑張っている

人を応援した。喉がつぶれるかと思った。 

全力を注ぐことのすばらしさを学んだ。

これから受験などあるが，そこにも全力を

そそいで頑張りたいと思った。 

見学でカード配りをしました。一人ずつ

「お疲れ！」と言っていきました。みんな

「ありがとう」と返してくれて言う人も，

言われる人もみんないい気持になると思

いました。今後みんなにあいさつしていけ

たらいいなと思います。 

朝，グラウンドを走っていい時間に，

友達と「一緒に走ろう」と周数を決めて，

目標に向けて走った。友達と走ると，負

けていられない，とより頑張れてよかっ

た。 


